



*„Die Erinnerung ist ein Fenster,
durch das wir Dich sehen können,
wann immer wir wollen.“*

Schade, soviel Wissen ist für immer verloren

Stefan Horlacher

Fahrschulleiter in 3. Generation

* 5. Dezember 1953

† 18. Dezember 2024

War immer interessiert, alte Ausbildungsformen aufzubrechen und mit neuen Elementen weiterzuentwickeln, Technik anschaulich zu machen, Theorie und Praxis abwechslungsreicher und spannender zu gestalten. Er war ein geduldiger, nervenstarker Fahrlehrer den so schnell nichts aus der Ruhe bringen konnte.

In liebevoller Erinnerung

Die Angehörigen

Friedhof Möhringen: 8. Januar 2025, 13.00 Uhr